

~~Exp: Peticiones~~

México, D.F. a 9 de abril de 1941.

mmmmmm

ALFONSO REYES, Presidente de El Colegio de México saluda atentamente a su fino amigo el señor doctor don José Gómez de Silva y tiene el gusto de remitirle el programa que se sirvió enviar a este Colegio con fecha 18 de marzo del presente año.

México, D.F. a 18 de agosto de 1941.

Exp. General

ALFONSO REYES, Presidente del Colegio de México, saluda atentamente a su estimado amigo el señor Wm. W. Lockwood del American Committee for International Studies y le participa que desde hace meses La Casa de España lleva el nombre de El Colegio de México y que su dirección es: calle del Pánuco, 63. México, D.F.